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POLITICA

El intendente Emiliano Soravilla se reunió 
con la bancada de ediles del Frente Amplio

D
iálogo político y coor-
dinación institucional 
marcaron el primer 
encuentro entre el 

jefe comunal electo y la oposi-
ción frenteamplista en Artigas.

En lo que constituye un ges-
to político relevante de cara al 
nuevo período de gobierno, el 
intendente electo de Artigas, 
Emiliano Soravilla, mantuvo 
una reunión con la bancada 
de ediles del Frente Amplio, 
coalición opositora que repre-
sentará una parte significativa 
del deliberativo departamental 
entre 2025 y 2030

El encuentro, que tuvo lugar 
en un clima de cordialidad y 
apertura, también contó con 
la participación de Valentina 
Dos Santos, exdiputada y fu-
tura secretaria general de la 
Intendencia, quien acompa-
ñará a Soravilla en el gabinete 
ejecutivo del nuevo período. 

La reunión tuvo como pro-
pósito establecer un canal 
de comunicación permanen-
te entre el Poder Ejecutivo 
departamental y la bancada 
frenteamplista, con el fin de 
coordinar esfuerzos en temas 
estratégicos para el desarrollo 
de Artigas. Fuentes cercanas 
al encuentro señalaron que 
se abordaron temas de inte-

rés común, sin ingresar aún en 
definiciones específicas, pero 
con el compromiso de man-
tener un diálogo institucional 
fluido y respetuoso.

A través de sus redes socia-
les, el intendente electo com-
partió un mensaje en el que des-
tacó el espíritu del encuentro: 

“Nos reunimos con la Ban-
cada de Ediles del Frente 
Amplio, para iniciar un ám-
bito de diálogo y de coordi-
nación para el gobierno que 
se inicia. Las diferencias po-

líticas están siempre subor-
dinadas a la responsabilidad 
que nos confió la ciudadanía, 
por lo que trabajaremos jun-
tos en los temas que impor-
tan para el departamento”. 
La frase que cerró la publica-
ción del Intendente —“Artigas 
Adelante Siempre”—

El gesto de reunirse tem-
pranamente con la oposición 
ha sido bien recibido en dis-
tintos ámbitos políticos, donde 
se interpreta como una señal 
de madurez democrática y de 
voluntad de construir puentes 

en un contexto político que 
requerirá acuerdos y coordi-
nación para avanzar en los te-
mas más urgentes del depar-
tamento.

La instancia marcó el inicio 
de una etapa de diálogo que 
podría ser determinante para 
el rumbo político de los próxi-
mos cinco años en Artigas. En 
ese contexto, tanto oficialismo 
como oposición reconocen 
que la ciudadanía exige resul-
tados concretos más allá de 
las diferencias partidarias.

Emiliano Soravilla: “El Intendente debe 
tener la apertura suficiente para escuchar 
todas las voces del Legislativo” 

El jefe comunal electo se refirió a su reunión con la bancada del Frente 
Amplio, defendió la presencia de Valentina Dos Santos y anunció que 
presentará su gabinete completo este jueves durante la asunción. 
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POLITICA
Artigas se perfila como sede prioritaria para la Universidad 
Tecnológica, según el diputado Lorenzo

Redacción Diario La Noticia
Nota Franco Cousin

E
l diputado del Frente 
Amplio Lorenzo partici-
pará este martes en una 
reunión clave en Rive-

ra, en el marco de la asunción 
de las nuevas autoridades de 
la Universidad Tecnológica del 
Uruguay (UTEC). Su objetivo: 
asegurar que Artigas sea incor-
porada como sede prioritaria en 
el próximo quinquenio. 

Lorenzo, quien ha venido 
manteniendo un diálogo flui-
do con consejeros de la UTEC 
desde marzo, adelantó que 
aprovechará esta instancia para 
entregar documentación que 
respalda la demanda estudian-
til en el departamento. “Vamos 
a presentar cifras concretas 
recabadas por la propia univer-
sidad, sobre el interés de los 
jóvenes artiguenses en cursar 
carreras universitarias sin tener 
que dejar el departamento”, se-
ñaló. 

El legislador recordó que ya 
en 2022, durante el periodo an-
terior, hubo un intento serio de 
instalar la UTEC en Artigas, con 
la visita de los tres consejeros al 
departamento. Sin embargo, el 
proyecto no prosperó, en parte 
debido a la falta de apoyo des-
de el Ejecutivo departamental. 

“Eso fue un antecedente 
que no se puede repetir. Ahora 
trabajamos directamente con 
la Universidad Tecnológica y 
también con el Ministerio de 
Economía para asegurar el pre-
supuesto necesario”, afirmó.

“Lo que vamos a lograr es 
que Artigas sea prioridad. Las 
expectativas son muy grandes. 
Me han adelantado que hoy se 
confirmará la instalación de la 
UTEC en Artigas, al menos en 
alguna modalidad, sea híbrida, 
virtual o semipresencial”, des-
tacó. A su juicio, lo importante 
es que los jóvenes del departa-
mento tengan acceso real a la 

educación terciaria en su lugar 
de origen.

Una sede con perspectiva 
regional.

El modelo previsto por la 
UTEC plantea un esquema re-
gional con sede central en Ri-
vera, desde donde dependerán 
otras localizaciones como Arti-
gas, Cerro Largo, Tacuarembó y 
Treinta y Tres. Según Silva, esta 
estructura permitirá optimizar 
recursos y coordinar carreras 
estratégicas en función de las 
demandas territoriales.

De cara al futuro inmediato, el 

diputado anunció que en agosto 
comenzará la discusión del pre-
supuesto nacional quinquenal, y 
que allí planteará formalmente 
la propuesta de construcción 
de una sede física de la UTEC 
en Artigas.

“El proyecto ya existe, el ar-
quitecto que trabajó en su di-
seño sigue vinculado y también 
participará en la reunión de hoy. 
Lo que buscamos es concretar 
un anhelo de años: que la uni-
versidad pública y tecnológica 
llegue a nuestro departamen-
to”, concluyó.

EDICTOS
EDICTO DE MATRIMONIO:
En Artigas, Artigas el día tres de julio de dos 

mil veinticinco a las 18:00 horas, a petición de 
los interesados hago saber, que han proyec-
tado unirse en matrimonio:

ANTONELLA ROMINA BUENO MORA, cé-
dula de identidad 53879670, nacido/a en 
Uruguay, de nacionalidad uruguaya, de vein-
tiun años de edad, de estado civil soltera, de 
profesión Estudiante, domiciliado en Eduardo 
M Castro 89, Artigas, Artigas.

SHAIREN ISAAC PICAPEDRA CHAVEZ, 
cédula de identidad 53628279, nacido/a en 
Uruguay, de nacionalidad uruguayo, de vein-
tiun años de edad, de estado civil soltero, de 
profesión Policia, domiciliado en Eduardo M 
Castro 89, Artigas, Artigas.

En fe de lo cual intimo a los que supieren 
algún impedimento para el matrimonio pro-
yectado denuncien por escrito ante esta Ofi-
cina haciendo conocer las causas. Y lo firmo 
para que sea fijado en la puerta de esta Ofi-
cina por espacio de ocho días como lo man-
da la ley. 

Documento firmado por:
Esc. Alejandra Paz Vaucher - OFICIAL 
DE ESTADO CIVIL
Publicación: 07/07/2025 al 09/07/2025

EDICTO DE MATRIMONIO:
En Artigas, Artigas el día tres de julio de 

dos mil veinticinco a las 17:30 horas, a peti-
ción de los interesados hago saber, que han 
proyectado unirse en matrimonio:

ZUMAIA MARGARET DÍAZ CAMARGO, 
cédula de identidad 46326593, nacido/a en 
Uruguay, de nacionalidad uruguaya, de cua-
renta y tres años de edad, de estado civil di-
vorciada, de profesión Doméstica, domicilia-
do en Grupo Aparicio Saravia 2 Calle 10 de 
Setiembre 070, Artigas, Artigas.

JORGE GUSTAVO SARNICOLA MORAES, 
cédula de identidad 44904505, nacido/a 
en Uruguay, de nacionalidad uruguayo, de 
cuarenta y tres años de edad, de estado ci-
vil soltero, de profesión Empleado Rural, do-
miciliado en Colonia Artigas, Colonia Artigas, 
Artigas.

En fe de lo cual intimo a los que supieren 
algún impedimento para el matrimonio pro-
yectado denuncien por escrito ante esta Ofi-
cina haciendo conocer las causas. Y lo firmo 
para que sea fijado en la puerta de esta Ofi-
cina por espacio de ocho días como lo man-
da la ley.

Documento firmado por: 
Esc. Alejandra Paz Vaucher - OFICIAL 
DE ESTADO CIVIL
Publicación: 07/07/2025 al 09/07/2025

EDICTO DE MATRIMONIO:
En Bella Unión, Artigas el dia siete de julio 

de dos mil veinticinco a las 16:09 horas, a pe-
tición de los interesados hago saber, que han 
proyectado unirse en matrimonio:

SYLVIA YANET TRINDADE RODRÍGUEZ, 
cédula de identidad 47170206, nacido/a en 
Uruguay, de nacionalidad uruguaya, de cua-
renta y seis años de edad, de estado civil di-
vorciada, de profesión AMA DE CASA domici-
liado en Bella Unión, Artigas.

WILL Y MARTIN SILVEIRA CRUZ, cédula de 
identidad 35677618, nacido/a en Uruguay, 
de nacionalidad uruguayo, de cuarenta y dos 
años de edad, de estado civil soltero, de pro-
fesión FUNCIONARIO POLICIAL, domiciliado 
en Bella Unión, Artigas.

En fe de lo cual intimo a los que supieren 
algún impedimento para el matrimonio pro-
yectado denuncien por escrito ante esta Ofi-
cina haciendo conocer las causas. Y lo firmo 
para que sea fijado en la puerta de esta Ofi-
cina por espacio de ocho días como lo man-
da la ley

Sección u Oficina Nº 402
Publicación: 09/07/2025 al 11/07/2025

EDICTO DE MATRIMONIO:

En Bella Unión, Artigas el día ocho de julio 

de dos mil veinticinco a las 14:32 horas, a pe-

tición de los interesados hago saber, que han 

proyectado unirse en matrimonio: 

JORGE ARIEL RODRIGUEZ YACQUEZ 

DÍAZ, cédula de identidad 46751772, naci-

do/a en Uruguay, de nacionalidad uruguayo, 

de treinta y cinco años de edad, de estado ci-

vil soltero, de profesión MILITAR, domiciliado 

en Bella Unión, Artigas.

QUIMBERLI PRESENTADO PINTOS, cédu-

la de identidad 55082847, nacidola en Uru-

guay, de nacionalidad uruguaya, de veintisie-

te años de edad, de estado civil soltera, de 

profesión ESTILISTA. domiciliado en Bella 

Unión, Artigas.

En fe de lo cual intimo a los que supieren 

algún impedimento para el matrimonio pro-

yectado denuncien por escrito ante esta Ofi-

cina haciendo conocer las causas. Y lo firmo 

para que sea fijado en la puerta de esta Ofi-

cina por espacio de ocho días como lo man-

da la ley.

Sección u Oficina Nº 402

Publicación: 09/07/2025 al 11/07/2025

Orsi: “La inteligencia artificial puede potenciar
el desarrollo sostenible del país”

E
n la 17.ª Cumbre de 
BRICS, el presidente 
Yamandú Orsi propu-
so un enfoque mul-

tilateral e inclusivo para la 
inteligencia artificial y llamó a 
reforzar la cooperación entre 
países del sur global.

En un contexto global 
marcado por tensiones 
geopolíticas, incertidumbres 
económicas y un creciente 
cuestionamiento del siste-
ma multilateral, el presiden-
te de la República, profesor 
Yamandú Orsi, participó este 
lunes en una de las sesiones 
plenarias de la 17.ª Cumbre 
de BRICS. La instancia, cen-
trada en el tema “Fortaleci-
miento del multilateralismo, 
asuntos económico-finan-
cieros e inteligencia artificial”, 
reunió a jefes de Estado y 
líderes de economías emer-

gentes con el objetivo de de-
linear estrategias conjuntas 
frente a los desafíos globales 
actuales.

Durante su intervención, 
Orsi subrayó la necesidad 
urgente de revitalizar el mul-
tilateralismo, al que definió 
como un “imperativo ético, 
normativo y una necesidad 
práctica” para el mundo in-
terdependiente del siglo 
XXI. Denunció la falta de ob-
servancia de los principios 
fundamentales del derecho 
internacional y llamó a cons-
truir un sistema basado en 
reglas que fomente vínculos 
económicos más equitativos 
y propicie el crecimiento in-
clusivo. Uno de los ejes cen-
trales de su discurso fue el 
papel de la inteligencia artifi-
cial (IA) en el desarrollo sos-
tenible. El mandatario desta-

có que Uruguay ha adoptado 
una Estrategia Nacional de 
Inteligencia Artificial, conce-
bida como una herramienta 
para potenciar las capacida-
des del país en áreas clave 
como la educación, la salud, 
la productividad y la innova-
ción tecnológica.

“Estamos convencidos de 
que la inteligencia artificial 
puede ser una palanca para 
el desarrollo sostenible, pero 
su implementación debe es-
tar guiada por políticas pú-
blicas responsables”, afirmó 
Orsi. En ese sentido, indicó 
que Uruguay se encuen-
tra especialmente atento al 
avance de la IA generativa, 
y que busca establecer un 
marco que proteja los dere-
chos fundamentales, inclui-
da la propiedad intelectual, 
sin frenar la innovación.
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POLITICA

E
l representante del Espa-
cio de los Pueblos Libres 
señaló que aún no ha sido 
formalmente notificado 

sobre su asunción como edil en la 
Junta Departamental de Artigas. 
Además, rechazó participar en 
reuniones políticas extraoficiales 
y reafirmó su compromiso con la 
transparencia y la voluntad popu-
lar. 

En declaraciones a la prensa 
local, el dirigente del Espacio de 
los Pueblos Libres, Wilfredo Co-
rrea, manifestó su preocupación 
por la falta de comunicación ofi-
cial respecto a su inminente asun-
ción como edil en la Junta De-
partamental de Artigas. Aunque 
diversos medios informaron que 
la ceremonia se realizaría este 
jueves, Correa aseguró que no ha 
recibido ninguna notificación for-
mal por parte de las autoridades.

“Todavía no he recibido ningún 
tipo de notificación, ni por carta, 
ni tarjeta, ni correo electrónico. 
Me enteré por la prensa de que 
la asunción es el jueves”, expresó 
Correa, señalando que aguardará 
la convocatoria oficial para con-
currir. “Yo no voy a un lugar donde 
no me invitan. Creo que, protoco-
larmente, se tienen que cumplir 

los pasos como corresponde, y 
más tratándose de la asunción 
de una banca en la Junta Depar-
tamental”, agregó.

Compromiso con el mandato 
popular
El espacio Pueblos Libres ob-

tuvo tres bancas en las últimas 
elecciones departamentales. Se-
gún Correa, esos votos reflejan el 
descontento de una parte de la 
población con la actual adminis-

tración y representan un mandato 
claro de fiscalización y cambio.

“Hubo una parte del pueblo 
que dijo que no quería más este 
gobierno, y esa parte confió en 
nosotros. Vamos a cumplir con 
nuestra función como ediles, con 
respeto a ese mandato popular”, 
sostuvo. En ese sentido, adelantó 
que, tras asumir, se capacitarán 
como corresponde para desem-
peñar su rol legislativo de manera 
responsable.

Rechazo a reuniones fuera del 
ámbito institucional
Correa también se refirió a las 

recientes reuniones informales 
entre integrantes del Frente Am-
plio y el intendente Pablo Caram. 
Consultado sobre su posible par-
ticipación en encuentros simi-
lares, fue tajante: “No me voy a 
prestar a ningún tipo de reunio-
nes que sean extraoficiales. Los 
ámbitos de diálogo con el Eje-
cutivo Departamental deben ser 
donde corresponde: en la Junta 
Departamental o, si es necesario, 
en el despacho del Intendente”.

El edil electo aseguró que man-
tiene una postura coherente y fir-
me desde el inicio de su actividad 

política. “Nosotros no entramos 
a la política para acomodarnos. 
Entramos para trabajar por la ne-
cesidad de la gente. Hay quienes 
estarán de acuerdo y otros no, 
pero esa es la línea del Espacio 
de los Pueblos Libres”, afirmó.

“No hay nuevo gobierno, hay 
continuidad”
Finalmente, Correa fue crítico 

con quienes hablan de una “nue-
va etapa” en el gobierno departa-
mental, recordando que el actual 
oficialismo lleva más de una dé-
cada en el poder. “¿Nuevo gobier-
no de qué? Esto es una continui-
dad. Por eso, vamos a estar con 
el ojo atento a cómo se gestiona 
desde el Ejecutivo. Vamos a exigir 
que todo se haga con transpa-
rencia, cumpliendo las leyes y los 
reglamentos”, advirtió.

Con un mensaje claro y sin ro-
deos, Wilfredo Correa reafirmó 
su intención de honrar la confian-
za de los más de 4.000 votantes 
que respaldaron al Espacio de los 
Pueblos Libres. Y dejó un mensa-
je contundente sobre su estilo de 
trabajo: “Para exigir transparencia, 
primero hay que ser coherente 
en las acciones”.

Wilfredo Correa reclama transparencia institucional 
y espera notificación formal para asumir como edil 

POLITICA

L
a secretaria interina de la Corte Elec-
toral en Artigas, Graciela Etchego-
yen, recordó que todas las agrupa-
ciones políticas que participaron en 

las recientes elecciones departamentales 
y municipales deben presentar la rendición 
de cuentas de sus gastos antes del próxi-
mo 11 de agosto.

El proceso es obligatorio y tiene conse-
cuencias en caso de incumplimiento. “Cada 
agrupación y partido debe presentar un 
detalle de los gastos que tuvo en la elec-
ción. El plazo vence el 11 de agosto a las 
15:30 horas, que es cuando finaliza la aten-
ción al público”, explicó Etchegoyen.

El mecanismo establecido exige que los 
titulares primero y segundo de cada lista 
presenten la documentación correspon-
diente ante la Junta Electoral, mediante un 

contador. La información debe entregarse 
en un pendrive y será enviada automática-

mente a la Corte Electoral a nivel nacional.
La rendición incluye libro de caja, factu-

ras, recibos y el detalle de ingresos y egre-
sos, incluyendo posibles donaciones. Esta 
información es luego revisada por la conta-
duría de la Corte.

Etchegoyen advirtió que no cumplir con 
el plazo genera sanciones económicas 
diarias y puede derivar en inhabilitaciones 
para ocupar cargos políticos o para parti-
cipar en futuras elecciones. “Es una multa 
diaria significativa. Por eso, es importan-
te que los partidos no se atrasen”, indicó. 
En cuanto a la transparencia, la funcionaria 
señaló que la rendición puede ser publi-
cada a nivel nacional y que posiblemente 
exista un desglose por departamento en la 
página web de la Corte Electoral.

Corte Electoral recuerda a partidos políticos que deben 
presentar su rendición de cuentas antes del 11 de agosto 
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Reunión entre ediles del Frente Amplio y Soravilla 
generó repercusiones: “No se puede cercenar el 
diálogo”, afirmó la presidenta de la Mesa Política 

Redacción Diario La Noticia
Nota Franco Cousin

L
a presidenta de la Mesa 
Política del Frente Amplio 
en Artigas, Dra. Marianela 
Olivera, explicó el contex-

to de la reunión entre ediles fren-
teamplistas y el intendente elec-
to Emiliano Soravilla, realizada 
en el domicilio particular del jefe 
comunal. La instancia generó re-
percusiones tanto dentro como 
fuera del partido.

La imagen del intendente 
electo Emiliano reunido con edi-
les del Frente Amplio y la joven 
dirigente Valentina dos Santos, 
en una reunión informal celebra-
da en su residencia, circuló rá-
pidamente por redes sociales y 
generó comentarios y cuestiona-
mientos desde distintos sectores 
políticos. 

Según explicó, el encuentro 
se dio por una invitación cursada 
por Soravilla a la bancada de edi-
les frenteamplistas, en el marco 
del proceso de transición hacia 
la nueva administración departa-

mental. “El intendente electo vie-
ne manteniendo reuniones con 
diversos actores sociales e ins-
titucionales, como autoridades 
del Mides o del sector salud. En 
ese contexto fue que extendió 
esta invitación a nuestros ediles”, 
señaló Olivera.

La dirigente subrayó que la 
participación en el encuentro fue 
entendida como parte de una 
actitud política responsable. “No 
se puede cercenar el diálogo. Es 
fundamental conversar, aunque 
seamos oposición”, sostuvo.

Sin embargo, Olivera recono-
ció que la reunión no contó con 

una agenda clara, lo que generó 
cierta desconcierto. “A mí perso-
nalmente me pareció raro que 
no se planteara un tema espe-
cífico a tratar, habiendo sido una 
convocatoria directa del propio 
intendente”, comentó. 

La coordinación de la invita-
ción estuvo a cargo del edil Gui-
llermo Gasteazoro, quien ofició 
de nexo entre la bancada y el 
equipo del intendente electo.    

Reclamos por transparencia 
y pedidos de informes. 

Durante la reunión, los ediles 
frenteamplistas aprovecharon la 

instancia para trasladar inquie-
tudes que arrastran desde el pe-
riodo anterior, particularmente la 
falta de respuesta a los pedidos 
de informes enviados desde la 
Junta Departamental. “Se lo di-
jimos claramente: si queremos 
cumplir nuestro rol de oposición, 
necesitamos acceder a la infor-
mación. Sin respuestas, la fun-
ción de control pierde sentido”, 
explicó. 

Olivera destacó como un pun-
to positivo el compromiso expre-
sado por Zoravilla, quien aseguró 
que los nuevos directores depar-
tamentales tendrán la instrucción 
de responder en tiempo y forma 
a todos los pedidos de informes. 

“Nos pareció muy importan-
te que ese problema comience 
a resolverse desde el inicio del 
nuevo gobierno”, señaló. 

La presidenta de la Mesa Po-
lítica dejó en claro que el Frente 
Amplio asumirá su rol opositor 
con firmeza pero también con 
responsabilidad institucional. 

“Vamos a acompañar lo que 
sea positivo para el departamen-
to, pero también a señalar lo que 
no esté bien. Y para eso, el acce-
so a la información es una herra-
mienta esencial”, concluyó.
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ATENCIÓN AUTOMÁTICA

099 55 1884099 55 1884
Envíe un mensaje para acceder a:

INFORMACIÓN SOBRE TRIBUTOS,

TRÁMITES DE TRÁNSITO,

TRÁMITES DEL REGISTRO CIVIL,

RECLAMOS POR ALUMBRADO PÚBLICO 

POLÍTICA

Por Redacción
Artigas, julio de 2025 — 

A 
pocos días de asumir 
como intendente de 
Artigas por el período 
2025-2030, el escri-

bano Emiliano Soravilla con-
tinúa definiendo el tono de 
su futura gestión. En decla-
raciones a la prensa, se refirió 
a los encuentros mantenidos 
con diferentes bancadas de 
la Junta Departamental y re-
afirmó su convicción de que 
el diálogo con todos los sec-
tores políticos será una pieza 
clave en el nuevo gobierno.

“La Junta Departamental 
cumple un rol fundamental. 
Entiendo que mantener coor-
dinación con todas las banca-
das es esencial para lograr los 
objetivos que nos propone-
mos desde el Ejecutivo”, afir-
mó Soravilla, quien ya mantu-
vo reuniones con los ediles del 
Partido Nacional y del Frente 
Amplio, y anunció encuentros 
próximos con Cabildo Abierto 
y el Partido Colorado.

En referencia al encuen-
tro con el Frente Amplio —
que generó cierta polémica 
en redes sociales— el inten-
dente electo destacó que el 
propósito fue establecer los 
lineamientos de trabajo y co-
municación con la Junta. “Les 
transmití la manera en que me 
voy a vincular con el Legisla-
tivo: estaré presente como 
visitante, atento a los temas, y 
responderemos todos los pe-
didos de informes en tiempo y 
forma. La ciudadanía nos eli-

gió para gobernar para todos, 
y eso incluye a votantes de to-
dos los partidos”, señaló.

Uno de los aspectos que 
causó incomodidad en algu-
nos sectores fue el lugar y la 
composición de la reunión: se 
realizó en el domicilio de So-
ravilla y contó con la presen-
cia de Valentina Dos Santos, 
exdiputada y futura secreta-
ria general de la Intendencia, 
quien cuenta con un procesa-
miento con prisión. Al respec-
to, Soravilla fue categórico:

“Ella va a tener un vínculo 
directo con los ediles como 
secretaria general. No veo 
por qué no debía participar. El 
malestar parece venir más de 
su lado. Nosotros tenemos un 
equipo de trabajo conforma-
do y vamos a seguir adelante”.

Anuncio del gabinete

Consultado sobre la inte-
gración de su equipo de go-
bierno, Soravilla confirmó que 
los nombres ya están defini-
dos y serán anunciados en la 

ceremonia de asunción del 
próximo jueves.

“Es un equipo mixto, con 
continuidad de algunos cua-
dros actuales y nuevos per-
files que aportan juventud y 
experiencia. Apostamos a la 
combinación entre confianza 
política e idoneidad técnica. 
El objetivo es claro: cumplir 
con lo prometido durante la 
campaña y atender las nece-
sidades del departamento”, 
subrayó.

Expectativa ciudadana 
y gestión futura

Soravilla aseguró que siente 
en la población una “gran ex-
pectativa” por el nuevo rumbo 
que tomará la gestión. “Cada 
intendente tiene su impronta. 
Queremos seguir transfor-
mando el departamento en 
materia de infraestructura y 
mejorar lo que necesita ser 
ajustado. Sabemos que hay 
desafíos y estamos prepara-
dos para enfrentarlos”, mani-

festó.

Investigación 
administrativa: el 
próximo paso

Respecto a la investigación 
administrativa iniciada por la 
gestión saliente de Elita Volpi 
—vinculada a presuntas irre-
gularidades en horas extras 
dentro de la Intendencia—, 
Soravilla aclaró que aún no 
ha recibido el informe final 
prometido. Sin embargo, se 
comprometió a continuar el 
proceso con total apego a la 
normativa.

“Yo no he visto todavía ese 
informe jurídico. Pero lo que 
puedo asegurar es que vamos 
a acatar lo que determinen los 
procedimientos formales. La 
investigación puede derivar 
en un sumario, en un archivo 
o en una denuncia judicial. En 
estos 10 años siempre se res-
petaron los informes jurídicos 
y esa práctica continuará. Los 
técnicos independientes de la 
Intendencia son quienes de-
ben marcar el camino en es-
tos temas”, concluyó.

Soravilla asumirá este jue-
ves con la promesa de una 
gestión cercana, abierta al 
diálogo y comprometida con 
el cumplimiento de sus pro-
puestas. 

El inicio de su mandato se 
da en un escenario político 
con tensiones, pero también 
con oportunidades para ten-
der puentes que fortalezcan 
la institucionalidad departa-
mental.

Emiliano Soravilla: “El Intendente debe tener la apertura 
suficiente para escuchar todas las voces del Legislativo” 

El jefe comunal electo se refirió a su reunión con la bancada del 
Frente Amplio, defendió la presencia de Valentina Dos Santos y anunció 

que presentará su gabinete completo este jueves durante la asunción. 


